

RUND UM GEITHAIN



Geithainerin stellt im Partnerort Veitshöchheim aus

Ausstellungseröffnung in Geithains Partnerort Veitshöchheim: Diplombibliothekarin Ramona Kratz aus Geithain (li.) hat in die Schau eingeführt – weiter von links: Oswald Bamberger (zweiter Bürgermeister und Veitshöchheims Partnerschaftsbeauftragter für Geithain), die Malerin Kathrin Schöttel aus Geithain, Veitshöchheims Bürgermeister Rainer

Kinzkofer, Karen Heußner (Kulturamt Veitshöchheim) sowie Gabi Sporbert, Partnerschaftsbeauftragte in Geithain. Die Ausstellung „Kathrin Schöttel – Landschaften und andere Ansichten“ wurde Mittwochabend im Rathaus des Partnerortes eröffnet, gestern konnten Besucher ebenfalls mit der Künstlerin ins Gespräch kommen. Foto: Dieter Gürk